
会⻑就任のご挨拶 
 

はじめに、新型コロナウィルス感染症によりお亡くなりになられた⽅に 
謹んでお悔やみ申し上げますとともに、罹患された⽅々に⼼よりお⾒舞い 
申し上げます。 

 
芦屋⼤学、芦屋学園短期⼤学（芦屋⼥⼦短期⼤学）の同窓会会員の 

皆さま、芦屋学園関係者の皆さま⽅におかれましては、より⼀層ご健勝 
のこととお慶び申し上げます。 

この度、令和３年第３回理事会にて⼩野前会⻑の後を引き継ぎ、⼀般 
社団法⼈芦屋⼤学・短期⼤学同窓会（アシヤカレッジ同窓会）代表理事 

会⻑に就任いたしました⼤学１５期⽣の⽩⽯ ⽅⼀（しらいし みちかず）でございます。 
法⼈化に向けて掲げた「同窓会を卒業⽣⾃らの⼿で盛り上げていこう」をスローガンに、更に親し

みがあり、⼀体感のある「ワンチーム」同窓会を⽬指して取り組んでいく所存です。 
現在はコロナ禍の状況の中、同窓会の活動にも影響が出ておりますが、同窓会会員の皆さまには、

これまで以上に同窓会の活動に関⼼を持っていただき、主体的かつ積極的にご参加いただきますよう
⼼からお願いいたします。 

会⻑として役員の皆さまと共により良い同窓会になるよう尽⼒いたします。 
皆さま⽅の⼀層のご⽀援、ご協⼒を、何卒よろしくお願い申し上げます。 
 

同窓会会⻑ ⽩⽯ ⽅⼀ （⼤学１５期⽣） 
 
 

会⻑交代のご挨拶 
 

同窓会会員の皆さま並びに芦屋学園関係者の皆さま⽅におかれまして
は、ご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。 

さて、この度、⼀般社団法⼈ 芦屋⼤学・短期⼤学同窓会(アシヤカレッ
ジ同窓会)代表理事 会⻑を任期満了に伴い交代することになりましたこ
とをここにご報告させていただきます。 
 「同窓会を卒業⽣⾃らの⼿で盛り上げていこう」と掲げ、同窓会を法⼈
にしてから 2 年が経ちました。その間、短期⼤学が⻑い歴史に幕を閉じる
ことになりましたが、その後も、短期⼤学の卒業⽣が同窓会の⾏事に参加
してくださったことや、様々な⾏事で多くの卒業⽣の⽅と繋がりが築けた

ことは嬉しく楽しい思い出となりました。 
 法⼈ 1 期⽬の初代会⻑、短期⼤学卒業⽣初の会⻑をさせていただけたことは私の誇りとなり、多くの 
卒業⽣の皆さまに⽀えられ 2 年の任期を全うできたことをここに厚くお礼申し上げます。 
今後は名誉会⻑として、同窓⽣の繋がりのため引き続き関わらせていただきますのでよろしくお願い

いたします。 
⽩⽯⽅⼀新同窓会会⻑のもと新たな同窓会の発展を願い、⼭⽥理事⻑様、⽐嘉学⻑様はじめ芦屋⼤学
教職員の皆さま、卒業⽣の皆さま、同窓会役員の皆さまのご⽀援・ご協⼒に⼼から感謝申し上げまして、
交代のご挨拶とさせていただきます。 

前同窓会会⻑ ⼩野 愛⼦ (短期⼤学 6期⽣) 


